

PlantaDoce.

Empresa

Dental Residency cierra una ronda de 850.000 euros liderada por ClearDent y Lavanda Ventures

La compañía española, que presta servicios dentales a personas mayores, espera llegar a 2,3 millones de euros con la firma de un préstamo participativo.

A. Escobar
13 may 2021 - 05:00



Dental Residency vuelve a seducir al capital. La compañía española, especializada en la prestación de servicios odontológicos en centros de día y residencias para la tercera edad, así como a personas con diversidad funcional, ha cerrado **una nueva ronda de financiación de 850.000 euros** liderada por ClearDent y Lavanda Ventures, según ha confirmado Sergi Comas, director general y fundador de la empresa, a PlantaDoce.

El dinero captado con esta ronda le servirá a Dental Residency para impulsar su plan de expansión a escala nacional y poder implantarse en la mayoría de provincias del país. **Esta es la tercera ronda de la empresa española**, tras los 300.000 euros obtenidos

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/dental-residency-cierra-una-ronda-de-850000-euros-liderada-por-cleardent-y-lavanda-ventures>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en 2018 y 488.000 euros que Dental Residency recibió en 2020.

La ronda de financiación, que ha contado con la participación de la mayoría de los socios actuales, ha sido liderada por **Ismael Cerezo, consejero delegado de Grupo ClearDent**, y Lavanda Ventures. ClearDent nació hace más de quince años con una pequeña clínica en el centro de Jaén y actualmente el grupo está formado por **un total de 16 centros**, todos ellos en Andalucía. Lavanda Ventures, por su parte, es un fondo de la familia Puig. La compañía prevé elevar la ronda hasta 2,3 millones de euros a través de la firma de un préstamo participativo, un proceso que todavía tardará un poco más.

Dental Residency aspira a estar en cerca del 95% del territorio español en dos años, según Sergi Comas

La disponibilidad de nuevos fondos permitirá expandir la presencia de la compañía a cerca del 95% del territorio español en menos de dos años, a través de la apertura de centros operativos propios en “provincias estratégicas”, reconoce Comas.

La primera fase del plan de expansión prevé iniciar las operaciones en octubre en ocho nuevas provincias pertenecientes a tres comunidades autónomas, de las que por el momento no ha trascendido el nombre, con la mirada puesta en lograr ampliar la presencia física a una treintena de provincias hacia finales de 2022, una vez consolidadas estas nuevas aperturas.

Comas ha destacado que “en Dental Residency aceleramos nuestro plan de expansión en España, con vistas a iniciar el proceso de internacionalización de la compañía en 2023”. El directivo alerta de que “en España hay más de cuatro millones de personas mayores con problemas de movilidad, por lo que los servicios de salud bucodental deben adaptarse a sus necesidades: la odontología domiciliaria no es un capricho, es una verdadera necesidad”, apostilla.

La compañía ha atendido a cerca de 50.000 pacientes dependientes o con problemas de

PlantaDoce.

movilidad

Dental Residency ha atendido a cerca de 50.000 pacientes dependientes o con problemas de movilidad desde el inicio de sus operaciones, en 2015. **La compañía opera actualmente en Cataluña y la Comunidad Valenciana**, ofreciendo servicios de atención en salud bucodental a más de 600 residencias y centros de día.

La compañía presta servicios residenciales de salud bucodental a personas mayores y personas con diversidad funcional, y que debido a su situación de dependencia u otras circunstancias no resulta viable que puedan desplazarse hasta un centro odontológico. En junio de 2020, Dental Residency decidió trasladar sus oficinas al centro de Barcelona, al lado de la Plaza de Sants, en una de las plantas del Edificio del Expo Hotel.